
吉村洋文知事吉村洋文知事
府政に関する相談やお問合せは

みよしかおる事務所まで

〒576‒0052 交野市私部2－11－30 プライムコートA
TEL（072）810－7220　FAX（072）810－7221

ホームページ  https://miyoshi-kaoru.jp

みよしかおるの府政報告会 開催 お問い合わせは
上記のみよしかおる事務所まで

7月23日（日）14時～
倉治公民館 交野市倉治1－1－5

二中校区 9月24日（日）14時～
青年の家 交野市私部2－20－1（予定）

一中校区

よりよい住民サービスの実現のために、地域の皆様にお会いして、直接ご意見をお伺いする場を設けることは重要
だと考えています。これからも、中学校区ごとに府政報告会を定期的に開催いたします。

http://osaka-ishin.jp/

大阪維新の会

発行 大阪維新の会
大阪府議会議員団
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　府議２期目を迎えた本年、維新府議団副幹事長に就任しました。府議会で過半数を占める責任ある会派の中枢
にあって、吉村府政を強力に推進してまいります。
　さて、新たな府議任期は４月３０日から始まりましたが、今日まで大阪府議会は既に２回開かれました。5月臨時
会（5月19日）では新議長選出など議会構成が行われ、私は環境産業労働常任委員会の委員長に選任されました。
続く6月定例会（6月1日開会）は、吉村洋文知事が提出した物価高騰対策としての総
額約２０５億円の補正予算案などを可決して６月１３日に閉会しました。その詳細は２面
でご紹介いたします。
　今期においても前期に引き続き、交野市内の中学校区ごとの会場にて行う毎月の
府政報告会にて、大阪府議会における活動をご報告いたしますので、ご参加のうえご
意見、ご要望を賜りますようお願い申し上げます
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維新府議団副幹事長、
環境産業労働常任委員長に就任しました!!

2025大阪・関西万博の成功に向け、
「機運醸成委員会」初会合

（6月12日）
　2025年に開かれる大阪・関西万博を全国的に盛り上げるため、6月
12日、日本国際博覧会協会が大阪市内で「機運醸成委員会」の総会を
初めて開き、関経連の松本会長、吉村大阪府知事らが出席しました。
委員会では、来場意欲の低さなどの課題を共有し、全国での認知度を
2024年度中に9割以上にする目標が設定されました。
　また、年内に検討されている前売り券発売に合わせて、集中的なＰＲ
期間を設けることなどを決めました。

看板の左から松本関経連会長（委員長）、吉村知事（副委員長）、横山大阪市長（副委員長）
提供：2025年日本博覧会協会

看板の左から松本関経連会長（委員長）、吉村知事（副委員長）、横山大阪市長（副委員長）
提供：2025年日本博覧会協会

大阪・関西万博の機運アップへ
甲子園球場で
吉村知事と齋藤知事が始球式（6月14日）
　甲子園球場で「2025年日本国際
博覧会 EXPO2025 ナイター（セパ
交流戦・阪神タイガース対オリック
スバファローズ）」が６月１４日に開催
され、吉村洋文大阪府知事と齋藤元
彦兵庫県知事とがそろって始球式を
行いました。 吉村知事齋藤知事

始球式を行う吉村知事（左）と齋藤知事（右）

吉村知事齋藤知事

始球式を行う吉村知事（左）と齋藤知事（右）
提供：2025年日本博覧会協会

役職・所属委員会
大阪維新の会府議会議員団 副幹事長
議会運営委員会 委員

環境産業労働常任委員会 委員長
2025年大阪・関西万博推進特別委員会 委員
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第１１６代議長に
久谷眞敬議員が就任

大阪維新の会大阪府議会議員団の府政報告（令和5年6月定例会）
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受験の準備期間を考慮し、令和6年度の高校3年生から段階的に実施し、8年度には
全学年を対象に制度を適用。大阪公立大学等においても6年度から段階的に実施し、
8年度には全学生に制度を適用したい。8月頃に具体的な制度案を示す。

「日本一の子育て・教育サービスの実現」は、我が会派の重点政策の一つ。これま
でに行財政改革を推し進めてきたからこそ財源の確保に繋がり、所得制限なしの授
業料無償化制度の議論ができる環境が整った。
高校・大阪公立大学等の授業料等無償化制度について、所得制限を撤廃した完全
無償化の実施を高校、大学それぞれどのように進めていくのか。

Ｑ

Ａ

令和5年6月定例会（6月6日）大阪維新の会
大阪府議会議員団 金城克典代表　会派を代表しての一般質問
「６カ月分の値上がり相当額を支援」

令和５年６月13日

吉村洋文知事

物価高騰対策として
２０５億円の補正予算案を可決約 !!

吉村洋文知事吉村洋文知事

授業料等無償化制度

実現の核となるのが、府市一体の成長戦
略。今後は、ポストコロナの大阪経済を
けん引する産業・イノベーションの創出
や都市基盤の整備、万博後の成長を加速
させるIＲの開業、国際金融都市の実現な
ど、府市で足並みを揃え、取り組む。
また、府市一体を核に、府域全体での基
礎自治機能の充実、さらには、経済圏を
一にする京阪神レベルでの連携強化を図
り、全力で副首都・大阪の実現をめざし
ていく。

３月に改定された副首都ビジョンでは、大阪のGDPを2050年代に現在の２倍、約
80兆円とし、国内シェアも約12％をめざすというチャレンジングな目標が設定され
ている。その実現に向け、制度設計・インフラ整備・住民サービスの拡充を図り、
首都圏と並び立つ副首都圏の確立、持続的な大阪の成長に繋がる府市一体の取組
みをどのように推進するのか。

Ｑ

Ａ

府市一体の成長戦略

開幕まで２年を切り、万博の成功に向けて、これからが正念場。全国的な機運の盛り
上げについては、市長とともに、全国知事会や指定都市市長会の場で協力を呼びか
け、特に東京都や神奈川県、横浜市には、個別の働きかけも実施。連携した万博ＰＲ
の取組みを進めている。
来場者が快適に未来社会を体験できるよう、チケットコントロールなどにより、来場
者数の平準化を図る。また、パビリオン入場のための事前予約などを検討。無料招
待については、是が非でも実現させていく。入場券価格については、博覧会協会に
おいて決定される。
万博を一過性のイベントに終わらせることなく、大阪・関西、ひいては日本の成長・
発展の起爆剤となるよう、引き続き、関係者一丸となって力を尽くしていく。

大阪・関西の盛り上がりを、全国、首都圏へどのように広げていくのか、現在の取組
状況と会場内での混雑回避の対策は。
全ての大阪の子ども達に万博を体験してもらいたいが、無料招待実現に向けた知
事の思いは。報道で入場券価格が8,000円で検討とあったが、高いと。入場券価
格はだれが決めるのか。

Ｑ

Ａ

ＩＲは、観光立国を実現するために必要不可欠であり、コロナ終息後の日本経済をけ
ん引し、大阪・関西の持続的な成長のエンジンとなるもの。
今後、大阪の再生・成長を確かなものとするため、圧倒的な魅力を備えた世界最高
水準の成長型ＩＲを実現し、府市一体で、大阪・関西の持続的な成長につなげていく。

大阪の成長のために、夢洲を積極的に活用し、長期的に発展させる必要があり、ＩＲ
実現はその発展の契機になる。また、非常に大きな経済効果が期待できる。
大阪の更なる成長に向けて、世界最高水準のエンターテインメント機能やＭＩＣＥ機
能を持った、「大阪・関西」の魅力を世界に発信するオンリーワンのＩＲとしていくこ
とが必要であると思うが所見は。

Ｑ

Ａ

大阪・関西万博の成功に向けた準備

世界最高水準のIRに向けた府市一体の取組み

約205億円の補正予算の概要

●子ども食費支援事業 第2弾（77億円）
物価高騰の影響を受ける子育て世帯を支援するため、
18歳以下の子どもを対象に申請型で米等を支給

物価高騰の影響を受ける子育て世帯を支援するため、
府立学校に通う幼児児童生徒の学校給食費を無償化

国支援の対象外となっているLPガスについて、料金値引きを通じて
利用者を支援

約140万人

第1弾の申請は令和5年6月30日㈮まで

※既に給食費を無償化している学校は除く

●既に納付している給食費は保護者へ返金　●今後納付予定の給食費は免除

対象者：府内在住の令和５年度で18歳以下の子ども（胎児を含む）
支援内容：  5,000円相当の米（他の食品含む）の支給
申請開始時期：令和５年９月頃（予定）

対象者：府立学校に通う幼児児童生徒
　　　　学校給食を実施している府立学校：約40校

対象者：LPガスの供給を受ける一般利用者

支援内容：令和5年度分の給食費無償化

支援期間：令和5年4月～令和6年3月

府民の生活支援 91億円
子育て世帯に対する支援（83億円）

LPガス利用者に対する支援（9億円）

約9,000人

約28万世帯
支援単価：上限3,000円/世帯（府LPガス協会を通じて支援）
支援開始時期：令和5年8月頃（予定）

●医療機関等、社会福祉施設等、私立学校への支援（57億円）
光熱費高騰の影響を受ける医療機関等、社会福祉施設等、私立学校を支援

●特別高圧で受電している中小企業への支援（38億円）
国支援の対象外となっている特別高圧電力について、中小企業の経営支援を
図るため、電気料金の一部を支援

●公共交通事業者、トラック事業者への燃料費支援（9億円）
燃料費高騰の影響を受ける路線バス・タクシー・トラックの事業者を支援

●公衆浴場事業者への燃料費支援（1億円）
燃料費高騰の影響を受ける公衆浴場の事業者を支援

事業者支援 109億円

その他 ５億円

光熱費・燃料費高騰に対する支援（105億円）

●肥料価格高騰への支援（3億円）
農業者に対し、肥料価格高騰分の一部を支援

●配合飼料・粗飼料価格高騰への支援（0.7億円）
畜産農家に対し、飼料価格高騰分の一部を支援

農業者・特産農家に対する支援（4億円）

●公の施設への光熱水費高騰・省エネ対策等

●府立学校における給食費無償化（6億円）

物価高騰から府民や事業者を守るために編成

久谷議長は就任挨拶で、
「全国トップクラスの
　　　議会改革をさらに進める」
　　　　　　　 　と述べました。

!
(大阪市北区選出)

令和5年5月19日（5月臨時会にて）

代表
金城克典
（大阪市大正区）

副代表
西林克敏
（堺市南区）

幹事長
河崎大樹
（大阪市住吉区）

政調会長
徳村さとる
（大阪市鶴見区）

総務会長
坂上敏也
（大阪市中央区）

代表
金城克典
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幹事長
河崎大樹
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坂上敏也

維新府議団
令和５年度の
新役員が
決まりました
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